
G__
Singulier et pluriel 

o Quand on parle d’une   seule   personne, d’un   seul   animal ou d’un seul   
objet, on dit     :   

Une  poule, la maison, sa  maman, m a  chienne, ton  

cartable
Les mots « une, la, sa, ma, ton » indiquent que le nom est au singulier.

o Quand  on  parle  de    plusieurs   personnes,  animaux  ou  objets  ou   
personnes, on dit     :  

Les  petits  poussins ,  m es  amis ,  les enfants ,  tes 

bonbons , ses  jouets
Les mots « les, mes, tes, ses, nos, vos, leur… » indiquent que le nom est au 
pluriel.

o Souvent, on n’entend pas le pluriel mais on le voit, il y a un « s » ou 
un « x » à la fin du mot : 

Le petit poussin    les petits  poussins

Un bateau  des bateaux

o Quelquefois, le mot change au pluriel

Un cheval  des chevaux

Un journal  des journaux

G__ bis
Les pluriels irréguliers

SINGULIER PLURIEL

Pour mettre au pluriel les mots, on ajoute 
un « s » la plupart du temps, mais attention 
certains mots ne suivent pas cette règle ! 
Certains prennent un « x » et d’autres se 
transforment… 
Sauras-tu les retenir ???


